

# Soul Pack bringt Schwung in die Hütte

Die Ravensburger Band kommt im Deuchelrieder Dorfgemeinschaftshaus toll an

Von Jürgen Woldschätzke

DEUCHELRIED - „Hier spielt die Musik.“ Unter diesem Titel veranstaltet die Musikkapelle Deuchelried in diesem Jahr eine Konzertreihe im Dorfgemeinschaftshaus. Am Mittwochabend war die Ravensburger Band Soul Pack zu Gast. Unter ihnen Posaunist Stefan Heidel, der auch in der Musikkapelle Deuchelried spielt.

„Der Ort hier isch so schee, es sieht alles aus wie gemalt“, war Sängerin und Frontfrau Carmen Amann, die noch nie zuvor in Deuchelried gewesen sei, sichtlich angetan. Gemeinsam mit Sängerin Caroline Nachbauer, den Bandmitgliedern Marek Tinz (Gitarre), Wolfgang Titz (Bass), Franz Fuchs (Keyboard), und Daniel Dreher (Schlagzeug), sowie den „Horns“ mit Stefan Baier, Manfred Baier und Stefan Heidel sorgte sie für Stimmung und Schwung im Dorfgemeinschaftshaus.

## Hits von Stevie Wonder, Aretha Franklin oder Tina Turner

Mit Hits von James Brown, Stevie Wonder und Aretha Franklin, den Blues Brothers und Tina Turner wurde dem Publikum ein perfekt abgestimmter, runder und klangvoller Sound geboten. Mit ihrer gewaltigen und mitreißenden Stimme holte Car-



Die Band Soul Pack beeindruckte das Publikum im Dorfgemeinschaftshaus.

FOTO: WOLD

men Amann die Zuhörer auf die Tanzfläche, die durch die Musik inspiriert wurden und ihren Körpern beim Tanzen freien Lauf ließen. Die „Horns“ sorgten für das Soulfeeling, und die treibenden Rhythmen luden die Besucher zum Klatschen, Bewegen und Mitsingen ein. Egal ob Reggae, Rock, Soul oder Pop, die Band

spielte die Hits und Ohrwürmer aus über 50 Jahren Musikgeschichte und erntete nach vielen beeindruckenden Soloeinlagen lautes Gekreische.

Humorvoll und charmant leitete Carmen Amann zu den Musiktiteln über. Nach mehr als drei Stunden abwechslungsreicher und mitreißender Musik durfte die Band erst nach

einigen Zugaben die Bühne verlassen. Doch eines war Sängerin Carmen Amann klar: „Wir kommen gerne wieder zu euch nach Deuchelried.“ Den Zuhörern werden ihre atemberaubende Stimme und der hochkarätige musikalische Abend noch lange im Gehör und im Gedächtnis bleiben.